

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “*Peranan Industri Penggilingan Padi dalam Meningkatkan Ekonomi Masyarakat pada Masa Pandemi di Desa Salakkembang Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung*” ini ditulis oleh Adi Sutrisno NIM 17209163037, Pembimbing Dr. Dwi Astuti Wahyu Nurhayati, SS., M.Pd

Masa pandemi yang menjadi kendala dibidang ekonomi ini menjadi masalah yang besar bagi semua kalangan masyarakat terutama masyarakat desa. Pendapatan masyarakat desa yang semua berasal dari mata pencaharian uatam mereka sebagai petani memb uatnya kesulitan mengeluarkan atau menjual hasil panennya. Namun ada bebarapa industri yang masih bergerak dimasa pandemi ini. Industri yang masih bergerak ini merupakan industri yang bergerak dibidang pangan berupa bahan makaan setengah jadi.

Tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui manfaat hasil peranan perusahaan penggilingan padi dalam meningkatkan ekonomi masyarakat pada masa pandemi di Desa Salakkembang Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung. (2) Untuk mengetahui apakah hambatan yang terjadi pada saat operasional industri penggilingan padi di Desa Salakkembang Kecamatan Kalidawir Kabupaten Tulungagung.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Lokasi penelitian terletak di Dsn. Kembangan, Ds. Salakkembang, Kec. Kalidawir, Kab. Tulungagung. Peneliti mencari secara acak industri yang masih berdiri dan berjalan di masa pandemi, dan mengobservasi industri yang berperan pada ekonomi masyarakat. Pengumpulan data dilakukan dengan melakukan observasi dan wawancara. Teknik analisis data dilakukan dengan beberapa tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan pada kesimpulan. Pengecekan keaslian data dapat dilihat dari ketekunan pengamatan, triangulasi dan pengecekan teman sebaya.

Hasil penelitian ini yaitu peran industri penggilingan padi Aji Abadi sebagai berikut: (1) penyerapan tenaga kerja di daerah lokal, (2) memanfaatkan penghasilan warga lokal sebagai sumberdaya penggilingan, (3) menumbuhkan peluang usaha masyarakat. Selain itu hambatan yang dialami oleh industri ini antar lain: (1) produktivitas tenaga kerja yang memiliki pengalaman yang berbeda membuat masing-masing mempunyai kemampuan yang berbeda pula, (2) Peralatan yang digunakan untuk penggilingan juga terkadang terjadi maslah, (3) Industri pesaing yang menjadi rival dalam mencari stok barang yang akan digiling dan juga menjadi rival saat pemasaran hasil penggilingan.

Kata kunci: Peran industri dalam masyarakat, Penggilingan padi, Ekonomi dimasa pandemi

## ABSTRACT

This thesis with the title "The Role of the Rice Milling Industry in Improving the Community Economy during the Pandemic Period in Salakkembang Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency" was written by Adi Sutrisno NIM 17209163037, Advisor Dr. Dwi Astuti Wahyu Nurhayati, SS., M.Pd.

Key words: The role of industry in society, rice milling, economy during the pandemic

The pandemic period, which is an obstacle in the economic field, is a big problem for all people, especially rural communities. The income of the village community, all of which comes from their main livelihood as farmers, makes it difficult for them to extract or sell their crops. However, there are several industries that are still moving during this pandemic. This still active industry is an industry engaged in the food sector in the form of semi-finished food ingredients.

The objectives of this study were: (1) To determine the benefits of the role of rice milling companies in improving the community's economy during the pandemic in Salakkembang Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency. (2) This is to determine whether the obstacles that occur during the operation of the rice milling industry in Salakkembang Village, Kalidawir District, Tulungagung Regency.

The approach used in this research is qualitative with the type of case study research. The research location is located in Dsn. Kembangan, Ds. Salakkembang, Kec. Kalidawir, Kab. Tulungagung. Researchers randomly searched for industries that were still up and running during the pandemic, and observed industries that had a role in the people's economy. Data collection was carried out by making observations and interviews. The data analysis technique was carried out in several stages, namely data reduction, data presentation, and drawing to conclusions. Checking the authenticity of the data can be seen from the persistence of observations, triangulation and peer checking.

The results of this study are the role of Aji Abadi's rice milling industry as follows: (1) absorption of labor in the local area, (2) utilizing local people's income as a milling resource, (3) growing community business opportunities. In addition, the obstacles experienced by this industry include: (1) the productivity of the workforce who has different experiences makes each of them have different abilities, (2) The equipment used for milling also sometimes occurs problems, (3) Industry competitors who become rivals in finding stocks of goods to be ground and also become rivals when marketing the milled product.

## نبذة مختصرة

أطروحة بعنوان "دور صناعة طحن الأرز في تحسين اقتصاد المجتمع خلال وباء في قرية سالاكومبانج في منطقة كاليدويلار تولونجاونغ ريجنسي" كتبها عدي Sutrisno NIM M.Pd SS., التوجيه الدكتور دوى أستوتي، 17209163037

الكلمات الرئيسية: دور الصناعة في المجتمع، طحن الأرز، اقتصاد الجائحة

إن فترة الجائحة التي أصبحت عقبة في مجال الاقتصاد مشكلة كبيرة لجميع الناس، ولا سيما القرويين. فدخل القرويين الذين يأتون جميعاً من سبل عيشهم كمزارعين يجدون صعوبة في إزالة محاصيلهم أو بيعها. ومع ذلك، لا تزال هناك صناعات كثيرة تتحرك في هذا الوباء. هذه الصناعة التي لا تزال تتحرك هي صناعة تعمل في مجال الأغذية في شكل مواد نصف الجاهزة.

والغرض من هذه الدراسة هو: (١) معرفة فوائد دور شركة طحن الأرز في تحسين اقتصاد المجتمع خلال انتشار الوباء في قرية سالاكومبانج في منطقة كالديار تولونجاونغ. (٢) لمعرفة ما إذا كانت العقبات قد حدثت أثناء تشغيل صناعة طحن الأرز في قرية سالاكومبانج، منطقة كالديار تولونجاونغ ريجنسي.

النهج المستخدم في هذه الدراسة هو نوعي مع هذا النوع من البحوث دراسة حالة. موقع البحث يقع في دوسون. كيمبانجان، القرية. سالاكومبانج، منطقة فرعية كالديار، كابوتين. (تولونجاونغ) وبحث الباحثون عشوائياً في الصناعات التي كانت لا تزال تعمل أثناء الوباء، ولاحظوا الصناعات التي لعبت دوراً في اقتصادات الناس. ويتم جمع البيانات عن طريق إجراء الملاحظات والمقابلات. يتم تنفيذ تقنيات تحليل البيانات على عدة مراحل، وهي تقليل البيانات، وعرض البيانات، والانسحاب عند الاستنتاجات. ويمكن ملاحظة التحقق من صحة البيانات من استمرار الملاحظة والتثليث والتحقق من الأقران.

نتائج هذه الدراسة هي دور أجي عبادي صناعة طحن الأرز على النحو التالي: (١) استيعاب العمالة في المنطقة المحلية، (٢) الاستفادة من دخل السكان المحليين كمورد للطحن، (٣) تعزيز فرص الأعمال المجتمعية. بالإضافة إلى ذلك، فإن العقبات التي تواجهها هذه الصناعة تشمل: (١) إنتاجية القوى العاملة التي لديها تجارب مختلفة تجعل كل منها لديه قدرات مختلفة، (٢) المعدات المستخدمة في الطحن تحدث أيضاً أحياناً، (٣) الصناعات المنافسة التي تصبح منافسين في العثور على مخزون من السلع التي سيتم طحنها وتصبح أيضاً منافسين عند تسويق نتائج الطحن.